

SAINT-MAXIMIN

Arcade a organisé une grande journée sénégalaise



Les sonorités sénégalaises ont rythmé la journée.

Samedi 23 novembre, l'association Arcade a organisé la journée Awalédjan. L'occasion pour le public de découvrir les objectifs d'Arcade, qui soutient désormais Bandafassi, un village communautaire du Sénégal. Les communes d'Isère et de Savoie partenaires de l'association sont Saint-Maximin, Le Cheylas, Crêts-en-Belledonne, Barraux, Porte-de-Savoie, Valgelon-La Rochette et La Chapelle-Blanche.

La salle des fêtes de Saint-Maximin a accueilli un atelier de djembé et un atelier de danse de l'association Aminanko, pris d'assaut. Pendant que, à l'extérieur, des associations vendaient pour le compte de communes africaines des objets artisanaux ou de la nourriture, et que les enfants pouvaient entendre des contes en kamishibai et participer à des jeux. Le soir, la conteuse burkinabée Bintou Sombié et le groupe Nlaramy ont conclu la journée en beauté.

Le mardi 17 décembre, l'école de Saint-Maximin fera une démonstration de ce que les élèves ont appris en djembé.